
 

令和３年第１回（３月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

3月1日（月） 
午前 9時 30分 

3月2日（火） 
午前 9時 30分 

3月3日（水） 
午前 9時 30分 

3月4日（木） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 

日本維新の会 
5 

佐 野 正 幸 

21・未来クラブ 
10 

寺 田  玲 
日本共産党 

15 
根 岸  操 

市民の絆 

2 
吉 原 孝 好 

21・未来クラブ 
6 

斉 藤 隆 浩 
21・未来クラブ 

11 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
16 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

3 
関 野 兼 太 郎 

21・未来クラブ 
7 

尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

12 
加 藤  清  

公明党 
17 

村 元  寛 
草の根 

4 
津 波 信 子 

公明党 
8 

深 瀬 優 子 
公明党 

13 
上 杉 考 哉 

21・未来クラブ 
18 

勝 山  祥 
草の根 

  9 
小 川  匠 

日本共産党 
14 

小 泉  陽 
保守クラブ 

19 
今 成 優 太 

草の根 

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は、登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 



 

１ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．市の計画について 

（１）現在、有効な市の計画は合計何本か 

（２）失効した計画がそのままウェブサイトに掲載されている例もある。整理をしては 

（３）計画の統合・再編について 

（４）法律により策定の努力義務等の規定がある計画で、未策定のものはいくつあるか 

（５）ウェブ「例規集」のような、ウェブ「計画集」をつくり、計画の一覧の作成・公表を 

２．政治倫理・情報公開について 

（１）市長の資産公開について 

（２）市職員の再就職について（さいたま市等の例を参考に） 

（３）議員による要請等の記録・文書化について 

（４）庁舎内での政党機関紙購読について 

３．コロナ禍のイベント開催について 

（１）ドライブイン方式のイベントについて 

（２）屋外でのイベント開催がしやすいように、公園でのイベント開催についてわかりやすく

案内を 

（３）再び、オンラインでの配信の取組について 

４．事業系ごみ処理券の導入について 

（１）和光市のように「事業系ごみ処理券」を導入しては 

５．市制施行５０周年に向けて 

（１）現在検討している事業の概要について 

（２）駅前の案内看板のリニューアルを 

（３）「富士見市記念日を定める条例」の見直しについて 

６. 市内の商工業支援について 

（１）「産業振興条例」により、駅周辺店舗への商工会等への加入について周知・補助を 

（２）テイクアウトの支援について 

 

 



 

２ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．償却資産の実地調査について 

（１）償却資産実地調査の意義は 

（２）償却資産の申告対象件数及び申告状況は 

（３）申告内容の是認方法及び未申告事業所に対する申告指導の内容は 

（４）市内全事業所を対象に計画的な実地調査を行う考えは 

（５）事業所建物内部の償却資産の目視確認を行う考えは 

２. 第８期富士見市高齢者保健福祉計画について 

（１）居宅サービス、地域密着型サービス、施設サービスの第７期計画における未達成事業は 

（２）２０２５年を見据えた第８期計画の意義は 

（３）第８期計画における居宅サービス、地域密着型サービス、施設サービスの新たな取組は 

（４）認知症ケア相談室設置後の支援を行う考えは 

（５）生活支援体制整備に向け第２層協議体を設置する考えは 

（６）２０２５年を見据え地域包括支援センターの体制を強化するとともに、圏域の見直しを

検討する考えは 

３. びん沼自然公園の整備について 

（１）開園までのスケジュール及び市民への説明は 

（２）釣り人の迷惑駐車を解消するため新たな駐車場を整備する考えは 

（３）センターハウス内のインターネット環境を整備する考えは 

（４）びん沼自然公園への交通アクセスを改善する考えは 

（５）指定管理者の選定方法及び指定管理料は 

（６）市制施行５０周年記念に合わせ、公園オープニングイベントとして花火を復活する考えは 



 

３ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１．２回目の緊急事態宣言発出を受けての諸対策について 

（１）感染の蔓延の分析と対応策は 

（２）緊急事態宣言による市内における感染拡大防止の成果は 

（３）今回の緊急事態宣言に際し、前回の宣言時と比べ市の広報やウェブサイトなどでの情報

伝達方法に工夫は 

（４）多くの市民が感じている不安についての対応策は 

２．令和３年度の行政運営の課題について 

（１）組織改編に伴い市民に分かりやすい所掌事務の継承を 

（２）ソサエティ５.０時代の行政事務のあり方は 

（３）ＧＩＧＡスクール構想への取組の進捗状況は 

３．様々な地域課題について 

（１）改めて町会運営など地域まちづくりへの支援策は 

（２）集会所の備品配置についての考え方は 

（３）別所雨水ポンプ場の機能整備について改めて伺う 

（４）消防署（東消防署富士見分署）の移転に伴う周辺の交通安全対策は 

 

 

４ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．市民に安心と希望を届ける対策について 

（１）国の令和２年度第３次補正予算の総合経済対策において、ポイントをどう認識している

か 

（２）生活や雇用を支えるセーフティネット（安全網）を強化する対策は 

（３）国の「セーフティネット強化交付金」の創設について 

（４）必要とする人に支援が行き届く職員体制について 

２．行政組織改正に伴う制度の見直しについて 

（１）行政制度の見直しを検討している事案はあるか 

（２）町会組織運営事業やごみ収集事業等、生活に直結する問題解決について 

（３）組織改正で更に市民にとって身近な役所としていくためには 

３．子ども食堂等への食材の有効利用について 

（１）市民農園等で作物を作り過ぎたときに、産業振興課や子ども未来応援センター等を通じ

て有効利用してはどうか 

４．びん沼自然公園計画のパークゴルフ場について 

（１）市民へのパークゴルフの醸成をどう検討していくか 

（２）車で行けない人への交通アクセスをどのように検討していくか 

 

 



 

５ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．コロナ対応について 

（１）感染拡大防止に向けた本市の対策を伺う 

（２）コロナ差別を防ぐために 

①シトラスリボン運動に参加しては 

②コロナ差別防止条例を制定しては 

（３）飲食店納入業者への救済を 

２．人工知能（ＡＩ）の活用について 

（１）市への問合せ対応に活用を 

（２）いじめの対応に活用を 

３．学校環境について 

（１）保護者との情報共有にＬＩＮＥ等の活用を 

４．福祉施策について 

（１）難病患者見舞金の増額を 

５．案内看板について 

（１）電柱等を活用した看板の設置を 

（２）民間広告とタイアップしては 

６．地域要望について 

（１）鶴瀬駅西通り線の駅に一番近い信号機のある交差点周辺の改良を 

 

 

６ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１．財政運営について 

（１）近隣市での財政非常事態宣言を見て 

①本市ではそのような事は考えられるか 

②宣言しないための、市民への理解・協力を求める考えは 

２．魅力あるまちづくりについて 

（１）市制施行５０周年記念に向けて 

①ステークホルダーミーティングの成果は 

②記念事業アイデアの現状は 

③今後の進め方は 

（２）ららぽーと富士見内に情報発信ショップの設置を 

（３）笑顔になれる「スマイルスポット」の実施を 

３．コロナ禍における今後の支援について 

（１）富士見市版感染防止宣言ステッカー作成の考えは 

（２）地域ボランティアの活動再開に向けて、やる気の出るようなフォローをする考えは 

４．市民要望について 

（１）ＡＥＤの設置状況は 

（２）公園等の公衆トイレの改修を 

（３）行政での更なる防犯カメラの設置は 



 

７ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１．子育て支援の充実に向けて 
（１）子育て支援に関するニーズへの対応は 

①情報提供の拡充への取組は 

②ファミリー・サポート・センターなど、支援拡充の状況は 

③子育てに関するワンストップ相談窓口確立への取組は 

２．教育行政について 

（１）次世代の教育推進（ＳＴＥＭ）への取組について 

（２）学校教育における富士見市を知る取組について 

３．環境政策について 

（１）ごみの減量化と資源リサイクル向上への取組は 

（２）ごみ集積所設置に伴う対応について 

①宅地開発における集積所設置の指導の現状は 

②設置にあたっての近隣関係者との情報共有は 

４．市民相談について 

（１）コロナ禍における市民相談の現状は 

５．公共施設マネジメントの推進について 

（１）推進に向けた近隣自治体との連携は 

 

８ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．新型コロナウイルス対策の一層の強化を 

（１）新型コロナウイルス感染症検査について 

（２）新型コロナウイルスに感染し自宅で療養する市民への支援について 

（３）パルスオキシメーターの活用推進を 

（４）新型コロナウイルスワクチンの接種体制について 

２．教育環境の向上のために 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の１人１台端末により、児童生徒の携行品を軽くするための取組を 

（２）中学校におけるジェンダーレス制服の推進状況は 

３．市民総合体育館の利用について 

（１）新型コロナウイルスの影響による利用状況の変化は 

（２）健康増進センター体育館の休館に伴い、市民総合体育館を代替え施設として利用してい

る団体等へ配慮して、利用時間を柔軟にする対応が取れないか 

４．新型コロナウイルス感染症対策に取り組む中での投票環境の整備について 

（１）投票率向上への取組は 

（２）指定施設（病院・老人ホーム等）での不在者投票について 

５．市民要望より 

（１）みずほ台駅東通線の整備推進に伴い、みずほ台駅東口方面の街づくりについて、地権者

以外の周辺住民へ周知する取組を 

（２）歩行者の安全確保のため、県道ふじみ野朝霞線のガスト富士見関沢店付近に、押しボタ

ン式信号機の設置を 

 



 

９ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．新型コロナウイルス感染症から市民の命と暮らしを守るために 

（１）本市における感染の状況は 

（２）埼玉県がクラスター発生の防止を目的に実施する高齢者施設職員へのＰＣＲ検査の対象

外となった地域密着型施設等に対し、市独自の検査の実施を 

（３）（２）の検査において、医療機関や障がい者施設、保育施設など対象を更に拡大するよ

う埼玉県に要望を 

（４）高齢者施設の新規入所者に対しＰＣＲ検査費用の助成を 

（５）陽性者やクラスターが発生した施設等において、行政検査の対象とならない職員等に 

ＰＣＲ検査費用の助成を 

（６）自宅療養者への支援について 

（７）医療機関への支援について 

（８）埼玉県に対し保健所増設の要望を 

２．西出張所・サンライトホールについて 

（１）代替地確保の検討状況は 

（２）耐震補強工事の見通しは 

３．気候変動問題への本市の更なる取り組みについて 

（１）市として「気候非常事態宣言」を行うことについて 

（２）生産緑地の保全について 

４．地域の諸問題について 

（１）鶴瀬東２丁目、東武東上線高架下の水路の蓋掛け後に東西の通行を可能にする考えは 

（２）過日火災が発生した鶴瀬西２丁目２番地付近の、狭隘な市道の袋小路の早急な解消を 

（３）ふじみ野駅東西口周辺の路面タイルの改善を 

（４）公園等のトイレに暖房便座の導入を 



 

１０ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１．新型コロナウイルス感染症から市民の命と暮らしを守るために 

（１）ひとり親世帯・就学援助世帯へ市独自の給付金の支給を 

（２）市主催のフードパントリーの実施を 

（３）保育施設、幼稚園、放課後児童クラブへの支援強化について 

①職員に対し市独自の慰労金の支給を 

②感染拡大で開所できなくなることを防ぐため、余裕のある職員配置を行うための財政 

支援を 

（４） 学校での取組について 

①学校での給食時に使用する、飛沫防止のためのアクリル板の設置を 

②スポーツ庁の指針を踏まえ、学校の校庭や体育館などで個人利用の開放を行うことにつ 

いて 

（５）困窮する学生への支援策として、臨時の雇用や支援金の支給を 

２．びん沼自然公園の整備事業について 

（１）改めてパークゴルフ場に決定した経緯について伺う 

（２）びん沼自然公園と調節池機能について 

①新河岸川からびん沼川に引き込む渋井水門の増設工事の影響について 

②パークゴルフ場を造るにあたりびん沼自然公園の調節池機能への影響は 

（３）多くの市民より「いま急いで行うべきでない」と声が寄せられている。いったん公園整

備事業を停止し、改めて市民の意見を聞くべきと考えるが、見解を伺う 

３．保育事業等について 

（１） 待機児童対策について 

①来年度新規に保育施設入所を希望する申請者数と保留児数は 

②希望する方全員が保育施設に入れる対策を 

（２）南畑放課後児童クラブの増設を 



 

１１ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．新型コロナウイルス感染症から市民の命と暮らしを守るために 

（１）コロナ禍で影響を受けた市民に対して支援を 

①年末年始に相談が多く寄せられたことを踏まえて、雇用、営業、暮らし、学生など様々

な総合相談窓口を設置するべきと考えるが、市の見解は 

②ららぽーと富士見の店舗が約３０撤退したことにより、市民の雇用も失われてしまった

と思われる。雇用の実態調査を行うことや相談に応じるべきと考えるが、市の見解は 

③新型コロナウイルスの影響を受けている市民に対し、国の方針を踏まえ柔軟に生活保護

を利用しやすいように周知を 

④住まいを失った生活困窮者のシェルターとして市内の空き家やアパートなどの借り上げ 

 を 

⑤無料低額診療事業の周知及び実施している診療施設との連携を 

（２）市内小規模事業者に支援を 

①ＷＩＴＨコロナ実践小規模企業者応援金の支給対象を持続化給付金の対象者や減収率 

３０％未満の事業者にも拡大を 

②市内事業者に更なる独自支援を 

２．富士見ガーデンビーチについて 

（１）ガーデンビーチを廃止するというが対案は考えてきたのか 

（２）子育て世代の意見はどのように聞いているのか 

（３）公営の市民プールの存続を 

３．シティゾーン計画について 

（１）上南畑地区産業団地整備事業で実施設計を作成したと聞くが、どのような内容なのか 

（２）水害対策や下水処理について 

 



 

１２ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．ペット犬のマナー向上の取組について 

（１）ペット犬散歩時の飼い主へのマナー向上の取組について 

（２）グラウンドゴルフ場などの糞害への対応について 

（３）びん沼自然公園にドッグランを設置することについて 

（４）犬の散歩に関する法律と基本マナーの周知について 

２．高齢者生活支援事業の更なる充実について 

（１）電磁調理器具給付の条件緩和について 

（２）日常生活用具給付に電子レンジを加えることについて 

（３）理容・美容室に出向けない方へのサービスを加えることについて 

３．３歳児健診における弱視早期発見について 

（１）３歳児健診においての弱視検査の現状について 

（２）保護者への屈折異常検査の重要性の周知、啓発について 

（３）３歳児健診の視力検査にフォトスクリーナーを導入することについて 

４、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について 

（１）今後のワクチン接種の進め方について 

（２）ワクチン接種会場について 

（３）ワクチン保存機について 

 

 

 

１３ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策を踏まえて 

（１）新型コロナウイルス感染症に係る心のケアについて 

（２）再度、新型コロナウイルス感染症対策基金創設について 

（３）今後の商工業支援について 

２．安心安全で住みやすいまちづくりについて 

（１）変化する犯罪に対しての防犯意識の更なる向上を 

（２）来年度からの針ケ谷コミュニティセンターの計画は 

（３）針ケ谷中央公園の改修に向けた進捗は 

（４）みずほ台駅東西口周辺の今後の展望は 

 



 

１４ 小泉 陽（議席番号８番） 

１．防災・危機管理について 

（１）災害発生時の対応について 

（２）危機管理の対応について 

２．情報提供について 

（１）情報格差に対する対応について 

（２）デジタルサイネージの設置を 

３．緊急事態宣言下における市内事業者への支援について 

（１）市内事業者への支援についての考えは 

（２）消費拡大施策の効果についての見解は 

４．東武東上線西側地域のまちづくりについて 

（１）鶴瀬西地区のまちづくりの考えは 

（２）関沢地区のまちづくりの考えは 

 

 

１５ 根岸 操（議席番号５番） 

１．新型コロナウイルス感染症関連対策について 

（１）感染症対策について 

①これまでの感染内容と対応について 

②「緊急事態宣言」継続後の対応について 

（２）医療体制について 

  ①医療機関の実情と支援は 

（３）経済・生活対策について 

  ①商工業者の実情と対応は 

②生活保護申請相談の実情は 

２．鶴瀬駅東口について 

（１）土地区画整理事業の進捗は 

（２）公園等の用地について 

  ①１号街区公園について 

  ②２号緑地の植樹について 

（３）権平川の整備について 

３．環境問題について 

（１）ごみの出し方について 

①分別方法について 

  ②カラス対策について 

（２）ペットの糞尿対策について 

４．教育行政について 

（１）デジタル化による影響について   

①近眼や目の病気について 

 



１６ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．通学しやすい環境づくりを 

（１）通学区の見直しを 

（２）学校選択制の導入を 

２．不登校支援について 

（１）普通教育機会確保法に基づく多様な学びの実現を 

（２）教育相談室の充実について 

３．多様な性のあり方が尊重される富士見市へ 

（１）ＳＯＧＩハラスメント・アウティング防止施策を定めるべき  

（２）男女共同参画の分野で「対話型」の研修機会の充実を 

 

 

１７ 村元 寛（議席番号６番） 

１．学校関係について 

（１）大規模改修について 

（２）鶴瀬小学校の駐車場確保と樹木管理について 

（３）通学路の危険個所解消の取組について 

（４）通学用自転車ヘルメットの購入補助の継続を 

（５）つるせ台小学校における芝生化後の維持管理について 

２．多様性の尊重について 

（１）庁内の取組について 

（２）啓発活動の取組について 

（３）子ども達の心のケアについて 

（４）学校における多様性教育について 

３．障がい者支援について 

（１）マイナンバーカードの発行支援について 

（２）日常生活用具等給付事業の拡充について 

（３）知的障がい児・者にもオムツの支給を 



 

１８ 勝山 祥（議席番号８番） 

１．町会活動について 

（１）新型コロナウイルス感染症発生後の町会活動の現状は 

（２） 活動の休止や延期による影響は 

（３） 町会活動を支援する市の取組は 

２．介護、福祉について 

（１）福祉施設求人の現状は 

（２）介護士人材バンクを創設しては 

３．障がいがあっても遊べる公園について 

（１）市内公園において、障がいがある子どもも利用できる遊具はあるのか 

（２）びん沼自然公園に設置予定の大型遊具に、障がいがある子どもが利用できる遊具を設置

しては 

（３）市内公園の遊具を誰もが利用できるものに改修しては 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１．コロナ対策について 

（１）コロナ差別解消への取組について 

（２）パルスオキシメーターの普及について 

（３）国や県からの通知に対し、市民や事業者への手助けを強化してはどうか 

２．コロナ禍における保育行政について 

（１）紙おむつ持ち帰りの検討状況について 

（２）保育所（園）で、紙おむつを一般ごみとして処分できる仕組みを検討してはどうか 

３．富士見ガーデンビーチについて 

（１）仮に廃止が決定した後の、跡地利用の考えについて 

４．墓問題について 

（１）現代における墓問題について 

（２）樹木葬について 

 

 


